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Zeitpunkt der Anbringung des Schildes an der Musikakademie 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.754 - 

 

 

Anfrage 

 

Am 12.09.2016 hat die Stadtverordnetenversammlung mehrheitlich einem 

CDU-Antrag zugestimmt, der die Anbringung eines „gut sichtbaren und 

repräsentativen Schildes mit dem Namen „Musikakademie der Stadt Kassel 

Louis Spohr““ an das sie beherbergende Kino vorsah. Damit soll Passanten, 

Studenten und Konzertbesuchern deutlich werden, dass die städtische 

Musikakademie in diesem Gebäude beheimatet ist. Für die Finanzierung 

könnten Sponsoren, der Hauseigentümer oder der Förderverein einbezogen 

werden. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann wird dieses Schild angebracht? 

 

2. Wie sieht es aus? 

 

3. Warum wurde es nicht schon längst werbend vor der documenta 

angebracht? 

 

4. Warum kam die Anbringung auch nach einer Frage der CDU-Fraktion am 

28.08.2017 in Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung nicht, in der 

der Magistrat die Anbringung nach der documenta ankündigte? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Edith Schneider 

Vorsitzender  Schriftführerin 




